

Température. — Pendant toute la semaine, la pluie est tombée presque sans relâche et a fait déborder toutes nos rivières. Dans la basse vallée du Doubs l'inondation a produit de véritables désastres. De différents points des contrées voisines, nous arrivent des nouvelles alarmantes.

On nous écrit de Salins :

Cette nuit, la Furieuse, grossie par les pluies, a fait irruption dans les faubourgs et les a inondés complètement. Certaines maisons ont eu jusqu'à 1 m. 50 d'eau au rez-de-chaussée. A l'heure actuelle, l'eau est retirée de la chaussée, mais une masse d'habitations sont encore embourbées ou remplies d'eau.